

Den Reigen im Neuen Jahre

eröffnet

Frau S. Courths-Mahler

mit ihrem neuen Roman:

Die Verbannten

Das Buch wird in der bekannten guten Ausstattung:
holzfreies Papier, eleganter Ganzleinenband, Fadenheftung,
farbiger Künstler-Schuhumschlag
seine Reise in die Welt unternehmen.

Broschiert Rm. 3.50



Gebunden Rm. 5.—

Dieser Roman behandelt ein sehr eigenartiges Problem. Die Schicksale seiner Helden werden alle Leser auf das tiefste ergreifen und rühren. Wir zweifeln nicht, daß der Erfolg dieses neuesten Werkes der geschätzten Verfasserin ein bedeutender sein wird, und ersuchen die Herren Kollegen, sich seiner nachdrücklichst annehmen zu wollen.

Wir gewähren bis zum Erscheinen (Ende Januar)

glatt 40 Prozent

Späterhin Staffelpabatt! Wir bitten um Ihre geschätzten Aufträge
Bestellzettel anbei



Leipzig 38, Anfang Januar 1926
Quersstraße 10/12

Friedrich Rothbarth
Verlagsbuchhandlung